
 

   【参加者からの感想】                                

・ネットや書籍の内容が専門の先生の説明で理解が深まり納得がいった。 

・身近な地域のテーマでよかった。 

・聞きなれない語がたくさん出てきてとても勉強になりました。ありがとうございました。 

・地もとに相談ができる鑑定士さんが居られるのは心強い。 

 

 

 講師は用賀地区で長年活動されている 

不動産鑑定士の中村京先生♪ 

当日はたくさんの方にご参加いただきました。 

皆さま資料を見ながら熱心に耳を傾け、最後には 

質疑応答もあり、充実した講座となりました！ 

用賀地区社会福祉協議会・区民向け講座 

「不動産相続について～元気な今こそ、今後の

不動産維持管理や相続のこと考えてみませんか？～」 

２月２７日（月）開催報告 


